

Un buen número de clubes ciudarrealeños de las categorías más modestas del fútbol han renunciado a competir en el presente curso, dando prioridad a la salud de sus integrantes ante las enormes dificultades que tienen todos ellos de garantizarla

Texto: **Raúl Fernández**
Fotografías: **Elena Rosa y Lanza**



El CD Las Casas no competirá esta temporada, en la que esperaba estrenar su nuevo campo de césped

Mientras los clubes de Primera y Segunda División disputan sus encuentros ligeros en medio de la grave situación de pandemia sin apenas problemas y con un control total de sus jugadores y técnicos, otros lo hacen a duras penas, como los de las categorías no profesionales de Segunda B y Tercera División. Y otros, los más humildes de las territoriales, o han empezado sus ligas con una total incertidumbre o ni siquiera han comenzado porque, ante la crisis sanitaria, han decidido no competir en la presente temporada.

Varios son estos casos de renunciadas que se han dado en el fútbol provincial. Por ejemplo, la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha publicó hace unas fechas los calendarios de la Segunda Autonómica, la categoría más baja, en la que solo competirán seis equipos ciudarrealeños y que está

Valenzuela y Corraleño no salen en Primera Autonómica, mientras que en Segunda han renunciado a jugar equipos como el Santa Cruz, Las Casas, Atlético Puerta Toledo, Poblete, Daimiel Racing B o Sporting Torrenueva.

suspendida temporalmente ante ello, a expensas de una próxima reunión telemática con los clubes. Con respecto al pasado curso no están el Santa Cruz, Las Casas, Atlético Puerta Toledo, Poblete, Daimiel Racing B, La Estrella o Sporting Torrenueva, clubes que han decidido no saltar al campo. Un

parón que esperan dure solo esta temporada para regresar si es posible en la próxima.

En Primera Autonómica también han descartado en los últimos días su participación el Valenzuela, el Corraleño y el Piedrabuena, lo que, por normativa, les supondría sus descensos de categoría. “Si nos penalizan, que lo hagan, pero hemos decidido que lo mejor era no competir”, señalan desde la directiva del club de Valenzuela, entidad que, precisamente, esta temporada cumple 25 años desde su refundación y también el equipo iba a estrenar el remodelado campo.

“Hemos priorizado la salud. Tendremos nuestra conciencia muy tranquila de que si el virus se expande por el pueblo, no va a ser por nosotros”, sentencia Carlos Manuel Fernández, directivo y ex presidente del Valenzuela, que en una reunión y con el consenso de casi todos, tanto directivos liderados por el máximo mandatario, Ramón Córdoba, como técnicos y jugadores, se tomó ese acuerdo de no participar en la competición.